

# - - PÁGINA DEPORTIVA - -

Hombres de hoy

## EL DEPORTISTA

Por REGINA

Es generalmente un muchacho de hombros recios, andares desgarbados y mandíbula enérgica. Viste un poco descuidadamente; demasiadas arrugas en la americana, demasiado marcadas las del pantalón, demasiado maltratada la «trinchera», demasiado arrugado el sombrero, y a pesar de tanto «demasiado» conserva cierta prestancia elegante en todo su conjunto.

Va siempre con sus compañeros de Club; formando en grupos discutiendo cruza la calle, ajeno al espectáculo ciudadano. Para él, no existen las bellas perspectivas urbanas, ni los escaparates exhibidores de elegancias, ni casi la exquisitez de las féminas cuidadas y pulcras. El va pensando en las probabilidades de vencer en el próximo partido, y solamente si con él se cruza una hembra que hab' e demasiado alto, su instinto, distrae un momento su atención que pronto vuelve a sus preocupaciones deportivas.

Las mujeres que con él se cruzan, lo miran codiciosas, tal vez por ese afán tan femenino de anhelar lo difícil; pero el deportista se ríe un poco de amor, lo encuentra demasiado empalagoso, y solo tiene entusiasmos para las glorias de su Club.

El deportista es oficinista, chico de comercio, estudiante. En todas las clases sociales arraiga la pasión absorbente al deporte, y las mecanógrafas, las señoritas de almacén, las estudiantas, sienten odio africano a esta distracción que les roba los novios. El as van a los partidos de fútbol por recurso, para verlos a ellos; pero ellos están nerviosos, preocupados, inquietos durante el partido, y cuando éste termina se van con los amigos a comentar las incidencias surgidas.

La novia del deportista siempre está celosa; no de otras mujeres, pues sabe que él no es mujeriego, pero sí del deporte mismo que le capta al novio, que se lo roba. Antes, cuando aún no eran novios, ella se entusiasma con los triunfos del Club, más ahora no puede tolerar que para esos triunfos haga falta que su novio la abandone para ir a entrenarse; ella creía que todo eso de los deportes era más fácil, más sencillo.

El deportista quiere a su novia, pero no se explica porque ella no ha de ser más razonable, por que no se da cuenta que lo más importante es vencer al equipo contrario. Hablar con ella... amarse... para eso sobra tiempo, y en cambio falta para un entrenamiento del cual puede depender la victoria definitiva sobre el antiguo rival.

El deportista es un hombre de presa en miniatura; para él nada existe aparte de su ambición y todo lo demás de su vida queda supeditado a su pasión dominante por el triunfo.

Madrid Enero 1928.

PRENSA-CUEVAS

(Prohibida la reproducción)

## Juegos Olímpicos

Comunican de Nueva York que con motivo del segundo centenario del nacimiento de George Washington, que se celebrará en 1923, se proyecta construir un estadio grandioso, para conmemorar en forma excepcional la vida del gran patriota.

El citado estadio, tendrá unas dimensiones gigantescas, y podrá albergar a más de 200,000 personas.

Los organizadores se proponen solicitar de la ciudad de Los Angeles que sea cedida a Nueva York la organización de los Juegos Olímpicos de 1932, y en tal caso, éstas olimpiadas se celebrarían en el mencionado futuro estadio.

## Fútbol en Cartagena

El «Elche» es batido por el «Cartagena» por 6 a cero

Bien se desahogó la afición ayer tarde con los jugadores del «Cartagena», pues a pesar de que lo hicieron muy bien el público les abuchó en todo el partido.

Todos esperábamos en el partido de ayer una buena exhibición del «Cartagena F. C.» para desagraviar a los aficionados y en verdad que no quedamos defraudados.

El «Cartagena» se mostró ayer como lo que es un equipo de calidad.

Si ayer el equipo se hubiera alineado en debida forma, el resultado a favor del equipo local hubiera sido fantástico.

A nuestro pequeño entender la delantera (sobre todo en el primer tiempo) no se alineó en debida forma.

El debutante Sans, en el extremo derecho, estuvo francamente mal y el no corregir la alineación a su debido tiempo dió por resultado que la delantera del «Cartagena» jugó el primer tiempo sin extremos.

Acha, en la izquierda, no hizo nada por estar poco entrenado en ese sitio.

De modo que el uno, por no estar en su sitio, no hizo nada y el otro, por no servir para extremo, tampoco.

Acha en la derecha hubiera hecho lo que siempre, un buen partido y Sans en el izquierdo hubiera hecho más o lo mismo que en la derecha y con ello sólo se hubiera notado la falta del extremo izquierdo; pero de la forma en que se hizo se notó la falta de los dos.

En el segundo tiempo hubo nuevas variaciones que si mejoraron un sitio se perjudicó en otro.

Morales, resentido de las lesiones que sufre, no pudo jugar y fué sustituido por Suay, éste por Sans que lo hizo «muy bien» de medio izquierdo y el extremo derecho lo cubrió Jiménez muy aceptadamente.

De aquí se deduce que llevamos razón. Si de inter-izquierda lo hizo muy bien Sans, en el primer tiempo de extremo izquierda poco más o menos hubiera hecho buen papel y Acha hubiera hecho el propio en el suyo.

Pero si mejoró la alineación, respecto al extremo derecho, se notó grandemente la falta de Morales.

Estamos seguros que Morales hubiera aprovechado muchos balones de los que sirvió Giménez.

Ayer todo el equipo contribuyó al triunfo, hubo entusiasmo, codicia y buena voluntad; en una palabra hicieron lo que deben hacer siempre para que no vuelva a ocurrir lo que no queremos recordar.

Batista, en lo poco que se empleó, lo hizo admirablemente.

Paz-Alba hicieron un partidazo. Sobre todo este último debemos consignar fué el mejor de los 22. Su actuación de ayer no se borrará de la memoria de los aficionados.

Los medios volvieron por sus fueros, haciendo un partido grande, sobre todo Jáuregui, Pelahy demostró lo que vale «cuando quiere» y Paco, como siempre, hecho un jabato.

De la delantera en el primer tiempo dió lecciones de fútbol Basilda que marcó dos tantos siguiéndole en méritos Suay.

En el segundo tiempo Jiménez y Sans.

Acha con pocas ganas de jugar y Morales no pudo rendir su juego hizo el 3º tanto de magnífica factura.

Del «Elche» todos jugaron con entusiasmo, distinguiéndose el pueta García que se clasificó como cosa grande. Samper hizo una buena defensa.

Cete luo, arbitando, lo hizo bien

## Fútbol en España

(Por telégrafo)

Madrid.—Se suspendió el encuentro entre el Madrid y Patria por el temporal de nieve.

Lón.—La Cultural leonesa seis, la Ferroviaria cero.

Vitoria.—El Deportivo alavés tres, Arenas uno. Dominaron los alavenses. El público demostró gran apasionamiento.

El resultado elimina al Arenas. Córdoba.—Betis tres, Sevilla F. C. dos. Que quedan campeón y subcampeón respectivamente.

Oviedo.—El titular siete y el Racing de Mieres cero.

Sama.—El Racing local tres el Fortuna de Gijón cero. Queda subcampeón el Racing.

Gijón.—Osasuna, dos Sporting uno. Era partido de la Liga que resultó medianero.

Zaragoza.—Patria cinco, Iberia tres.

Queda campeón el Iberia y subcampeón el Patria por el goal de averge.

Barcelona.—En el campo de las Cortes con lleno imponente jugaron el Barcelona y Europa.

El resultado fué Barcelona uno Europa cero.

Marcó un tanto el Europa hecho por Gros y anulado injustamente.

Ramón de cabeza longró el único para el Barcelona.

Queda campeón el Barcelona y subcampeón el Europa.

—El Español cuatro, Gracia dos.

Valencia.—Se suspendieron los partidos por el temporal.

Vall-dolid.—Real Unión dos, Deportivo Español uno.

San Sebastián.—Real Sociedad cuatro, Athletic de Bilbao dos.

Fuó partido de torneo de campeonatos demostrando mejor técnica los de la Real Sociedad.

Ambos equipos jugaron con gran codicia.

Bilbao.—Acero cuatro, Athletic de Vigo.—Celta seis Eiríña uno

## ‘El Dos de Mayo’

Ayer mañana, atentamente invitados por la empresa del Gran Cine Sport, asistimos a la proyección en pruebas del magnífico «film» de producción española «El Dos de Mayo».

Cuanto de emotivo y dramático hay en aquella jornada veneranda, la más sublime epopeya del pueblo español, intensamente con un realismo asombroso en esta película.

Su estreno para el público según los programas repartidos se fija para el día 9 de febrero.

Al acto asistieron distinguidas personalidades sobresalientes de Cartagena, quienes hicieron calurosos elogios de la magnífica versión de tan gloriosa jornada. También concurrieron invitados por la Empresa los aliados de ambos sexos de la Casa de Misericordia.

## Nueva fotografía CASAU

MAYOR 18

Próxima inauguración

pero se equivocó varias veces. No concedió un gol hecho y visto por todo el mundo.

Ahora a esperar las próximas actuaciones del «Cartagena».

ORUTRA.

## BOXEO

La velada de ayer

Ayer por la mañana tuvo lugar en el Teatro Principal la velada pugilística anunciada.

En primer lugar lucharon García y Gimeno que lo hicieron con mucho entusiasmo y consiguieron entusiasmar a la concurrencia. Fué declarado vencedor por puntos García.

El segundo combate a cargo de Matinez y Nogueras no fué de agrado, pues ambos pugiles demostraron pocas ganas de vencer, por lo que fué declarado nulo.

El tercero, fué el combate que más entusiasmo al público.

Serrano, de Cartagena, y Santa Cruz, de Alicante, hicieron una pelea que fué digna de las ovaciones que a ambos pugiles les tributó la concurrencia. Ambos boxean con gran escuela y pegan duro como los de primera fila. Se castigaron mutuamente a bien Serrano esquiva mejor que su contrincante.

También fué declarado macho nulo por igualdad de potencia.

Santa Cruz retó en público nuevamente a Serrano que aceptó.

Mendoza e Ibañez fueron los encargados del cuarto combate del que ninguno salió vencedor por hacer macho nulo.

La pelea no fué del agrado del público que llegó al aburrimiento del exceptuando el sexto asalto en el que Mendoza castigó muy duramente a Ibañez. El demás tiempo se destacaron a la esquiva sin dar la cara ninguno de los dos.

Fuó una lucha greco-romana.

El 5.º combate entre el cartageño Zamora y Montoyo fué un combate duro sin poder determinarse quien de los dos se castigaba más; si bien Montoyo pecó de suciedad en la lucha. El el quinto asalto el árbitro suspende el combate y declara a Zamora vencido por la lucha sucia de Montoyo.

Hubo sus protestas por parte de los alcañtinos que creen injusta la actitud del árbitro.

Alberto

Paulino vence a Rojas

(Por telégrafo)

En Méjico se celebró el combate anunciado entre Paulino Uzcudun y Romero Rojas, venciendo el vasco por knock out al tercer asalto.

En los dos primeros asaltos Rojas se mostró agresivo, no obstante la

## TENNIS

El Real Barcelona Lawn-Tennis Club organiza un match internacional para los días 1 al 5 de Febrero próximo.

El Club visitante será este año el Tennis Club de París en cuyo equipo formarán H. Cochet sobradamente conocido de la afición y Mlle. Deves clasificada en primer lugar de la clasificación francesa.

La dureza del campeón español; pero este se impuso con golpes violentos, especialmente con la izquierda.

Paulino, estudió a su enemigo y al final del primer asalto le obligó a refugiarse en las cuerdas.

En el segundo entró Uzcudun el ataque colocando varios directos en el cuerpo de Rojas que causaron gran impresión.

En el tercero el español se abalanzó con ataques violentísimos y terribles que dieros en tierra con Romero Rojas, antes de que finalizara y contando el arbitro los segundos reglamentarios dió la victoria a Paulino Uzcudun, mientras los espectadores le aclamaban.

Asistieron más de 40.000 espectadores y la recaudación fué superior a 100.000 pesos mejicanos.

Nueva York.—Antes de salir con dirección a Florida el famoso promotor Tex Rickard, se mostró descontento del actual estado de cosas en lo que se refiere a los pesos pesados, manifestando que le defraudó el resultado del combate entre Sharkey Heeney, porque en esa lucha esperaba encontrar el adversario calificado de Tunney.

Afirmó que para el día primero del próximo mes de marzo había proyectado un combate entre Heeney y Delaney, pero parece ser que el primero se ha negado a aceptar las condiciones que le ofrece para ese match.

En caso de que no hubiera forma de arreglarlo, está dispuesto a organizar otra lucha entre Sharkey Risko para el día doce del mismo mes. Tiene el propósito de controlar de una manera definitiva los valores del hombre que haya de enfrentarse a Gene Tunney, para disputarle el título de campeón.

Dijo que Paulino había sido dejado aparte para las pruebas eliminatorias con vistas al campeonato mundial.

## EL FERROCARRIL

Recomendamos los géneros blancos marcas registradas de la Casa, «Cartagenera», «Submarino» y «Gardenia» o Cubiertas de seda tamaño Matrimonio desde 17'50 ptas. en adelante.

Realizamos con gran baja de precios los artículos de Invierno.

Puerta de Murcia 7, 9 y 11

«Almacén» Carmen 8, y Sta. Florentina 7

PRECIO FIJO

PRECIO FIJO

## Pedro Domecq y C.ª

CASA FUNDADA EN 1730

Vinos, Coñac y Champang

PROPIETARIA DE DOS TERCIOS DEL PAGO DE MACHANUDO, viñedo el más renombrado en la Región JEREZ DE LA FRONTERA

—Casa en Londres y Representantes en todos los países.—  
Grandes destilerías y bodegas en Sanlúcar de Barrameda,  
Jerez de la Frontera, Tomelloso (Ciudad Real)